

28 de julio de 2020

FARMACIA LA PLATA SIN ATENCIÓN AL PÚBLICO.

Informamos a nuestros afiliados que, ante la aparición de un caso sospechoso de Coronavirus en nuestra Farmacia de la Regional La Plata, esta dependencia **no brindará atención al público hasta nuevo aviso.**

Se han **activado los protocolos de seguridad y aislamiento necesarios**, y se están realizando todas las tareas de desinfección y bioseguridad a fin que este espacio **sea seguro para los afiliados y los trabajadores de La Mutual que allí brindan servicio.**

Una vez que esta dependencia retome su actividad habitual, informaremos inmediatamente por nuestros medios.

COMISIÓN DIRECTIVA



LAMUTUAL

Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires